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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

します。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口副委員長〕 

本日の出席者２１名／２７名     

（うち出席規定免除者６名／８名）   

 

 

〔中村会長〕 

 今週から梅雨入りでございますが、この

時期気を付けなければいけないのは熱中

症と食中毒です。熱中症は先週お話しま

したので、今日は食中毒について少しお

話します。食中毒とは増殖した菌やウイル

ス、寄生虫や自然毒などを食事として摂取

することで、腹痛、嘔気、嘔吐、下痢、血便

などを引き起こし、腸に大量の水分が出ていくため、脱水

症状を呈し、重症化すると、急性腎不全や心不全の危険

性もある重大な感染症であります。 

 食中毒の原因としてメジャーなものは、充分過熱してい

ない卵や牛肉、魚でおこるサルモネラ菌、汚い手で調理さ

れた弁当、おにぎり、すしなどからの黄色ブドウ球菌、主に

魚介類を介する腸炎ビブリオ、鶏肉から感染するカンピロ

バクター、加熱不足の肉やよく洗っていない野菜、井戸水

などを介して起こるいわゆるO157に代表される腸管出血

性大腸菌などが主たる原因菌です。 

 肉などは充分火を通し、生ものも新鮮なうちに食べるこ

と、井戸水は飲まないことなどが重要と思われます。食中

毒かなと思ったときは早期に医療機関を受診していただい

て、一緒に食事をした方の体調もご確認いただければと

思います。食中毒が起こる場所で最も多いのは家庭であり

ます。日頃から奥様孝行は欠かさないようご注意願いま

す。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１１８回例会） 

令和７年６月１２日(木）  

〔中村会長〕 

 

〔井上SAA〕 

中村君：各委員長の皆様、活動報告宜しくお願い致しま

す。梅雨入りして、じめじめした日が続きますが、会員

の皆様には御自愛いただきますようお願い申し上げま

す。 

菅原君：本年度も活動報告の時期がきました。例会も今

回を含めて後2回となりました。各委員長の皆様、活動

報告宜しくお願い致します。 

上野山（捷）君：活動報告の皆さん、御苦労さまです。 

橋爪（正）君：活動報告御苦労さまです。 

宮井君：活動報告よろしくお願い致します。 

成川（雅）君：活動報告よろしくお願いします。 

松村君：先週は放送大学でマネジメントの授業を受け、頭

の体操をしてきました。認知機能向上に役立ったと考

えます。 

中元君：本日の活動報告の発表よろしくお願いします。 

上野山（栄）君：本日、活動報告させて頂きます。 

橋爪（誠）君：活動報告させて頂きます。 

川口君：本日、活動報告をさせて頂きます。宜しくお願い

致します。仕事の都合で早い目に失礼します。 

木本君：本日の委員会活動報告宜しくお願い致します。 

福原君：各委員長様、委員会活動報告よろしくお願いし

ます。 

嶋田君：本日、活動報告よろしくお願いします。 

福田君：各委員長様、本日の活動報告よろしくお願いしま

す。 

酒井君：再来週、夜間例会楽しみにしています。 

井上君：各委員長様、本年度の活動報告よろしくお願い

令和７年６月２６日 第３１１９回 

・最終夜間例会（於：橘家） 

 会長・幹事報告   

・ソング：「我等の生業」 

  令和７年７月３日 第３１２０回 

・初例会 新旧引継ぎ・委嘱状授与 

 クラブ運営方針   

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３１１８ Nｏ． 

会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 



〔菅原幹事〕 

1.2640地区 

・RI会長エレクトに関する最新状況のご

連絡 

・水野功 国際ロータリー理事より 

 マリオ・デ・カマルゴ会長エレクトの辞

任に関して 

2.クラブより 

・最終例会について 

 6月26日（木）第3119回例会は夜間例会です 

 会場：橘家2階 時間：18時～例会・写真撮影・懇親会 

 ネクタイ・ジャケット着用でお願いします 

【回覧物】    

・RI会長エレクトに関する最新状況のご連絡 

・マリオ・デ・カマルゴRI会長エレクトの辞任に関しての資

料 

・RI公共イメージニュース 

【後方掲示物】  

・各クラブ例会変更 

・議事録 

 

 

 

〔クラブ広報小委員会 川口委員長〕 

【横組】 

P4-5 RI会長メッセージ「最良の時代は

これからやって来る」私たちロータリア

ンは理念や指針を持っていますが、こ

れらを生かすのは私たち会員である事

の重要性を訴えています。結びに皆様

こそが「ロータリーのマジック」です。皆

様がもたらす持続可能な変化を目に

することを楽しみにしていますとの事。 

P8-13 特集、The Rotary Songsとして例会の合唱の始ま

りは1905年3月9日、アメリカ・シカゴにロータリークラブ

が出来て2回目になる会合が行われ、この会で例会は

持ち回りにちなんでRotaryとなり、クラブのエンブレムは

印刷の版型から馬車の車輪を用いる事が決まりました。

このエンブレムを選んだのはロータリークラブ5番目の

会員ハリーLラグルスです。彼は退屈な例会の眠気覚

ましに「おい、みんなで歌おう」から始まったとされます。

歌を歌う事は雰囲気を良くし、一体感を生む原動力に

なります。また後の記事では全国のクラブ独自のソング

が掲載されています。 

P14-17 2025年規程審議会リポートとして、ピックアップ

するのは人頭分担金に関する制定案について結果

は、2025-26年度は41ドル翌年度は42.75ドル翌々年度

は44.63ドルその翌年度は46.5ドルと決まりました。こち

らの議論は本文をご覧下さい。私たちが特に関連する

採択された制定案には、新しいロータリークラブの加盟

に必要な会員数は20名から15名に、ガバナーの任務

にガバナー補佐に対する支援を加える件、ガバナー補

佐研修の拡充の実施を要請する件、地区大会を毎年

開催する要件を削除する件、会長エレクト研修セミナー

と地区研修・協議会の名称を改正する件と要約させて

頂きます。 

P18-23 規定審議会、その歴史と現場で何を感じました

か？はご覧下さい。 

P24 規定審議会はどこへ行くでは、2028年規程審議会

が大きな山場となる見込みです。それは人頭分担金の

増額と人頭分担金の管理権限を理事会に移行する制

定案と2022年に採択されたSRF試験プロジェクトの正式

採択と予想されます。理事会の権限拡大とゾーン、地

区の管理構造が大きく変化されるかもしれません。 

P26-27 第37回全国ローターアクト研修会の模様が掲載

されています。その中でファンドレイジング（財源を自分

たちで調達）を活用した持続可能な新事業の取組から

彼らの学びとリーダーシップが育成されるでしょう。 

P28-29 ロータリー大阪・関西万博開幕祭の模様が掲載

されています。 

 

【縦組】 

P4-8 スピーチ 第2750地区第3回ロータリーファミリー

ホームカミングデイ基調講演として近藤誠一氏（近藤文

化・外交研究所代表）のテーマ「文明と文化～平和な

社会のための役割」についてお話されました。内容とし

ては、これまで世界は大きな大戦や紛争を起こし、その

度に国連を初めとする枠組みを作り二度と戦争は起こ

さないとして来ましたが、現在はどうでしょうか？哲学者

が永遠のテーマとして語られています。人間には2面性

がありそれには進化の過程も起因しています。では出

口のない問題なのでしょうか。私たちには文明や文化と

ともに、これまでの歴史が共感力を育んでいます。私た

ちは生きて行く上で文化・芸術は、重要視されていませ

んが実はこれらが心を満たし、心が満たされればお互

いを思いやり、自然環境へも目が向き平和を築き上げ

るポイントと捉えています。 

P9-12 この人を訪ねてでは、新潟ロータリークラブの高

橋秀樹さんは大学教授であり少年時代はダメな事に挑

戦し、学生時代も周りは金にならないが面白い事に進

む友人が多かった。34歳の助教授時代ロータリー財団

の奨学生としてアメリカに留学、それまで気にもかけて

いなかった平家物語に没頭、琵琶法師らによって広め

られた平家物語、200句語ることを達成され江戸時代以

来で4人目だそうです。この偉業を達成する基はロータ

リーであり、またその奨学生選考委員の方の素晴らしい

人柄にロータリークラブに興味を持ったそうです。 

P16-17 友愛の広場で、心に残ったのは「例会を茶室に

見立てて」の文章で裏千家前家元の千玄室さんの記事

を読み直感的に「茶室＝ロータリーの例会」と見立てた

そうです。例会は有徳を目指す人の集まりであり茶道の

精神に通じる。人種や宗教、社会的地位もなく、互いに

敬い、譲り合う「四つのテス

ト」を基底とした自己を高める

のが例会であり、他と一線を

画す場であるとした時に考え

させられる内容でした。 

 

 

２ 

ロータリー親睦活動月間 

 幹事報告  

ロータリー友誌の紹介 



 

※ロータリー財団.米山記念奨学委員会〔菅原幹事〕 

 上野山栄作君よりロータリー財団特別寄付、成川雅史

君よりロータリー財団特別寄付と米山特別寄付をいただ

きました。多額のご献金ありがとうございました。 

※会長エレクト〔木本隆昭君〕 

 次年度組織表を配布します。次年度克度計画の作成、

宜しくお願い致します。 

 

ロータリー親睦活動月間 

３ 

日程 ７月の例会プログラム 

7/3(木) 

初例会 

新旧引継ぎ・委嘱状授与 

クラブ運営方針 

７/10(木) 各委員会活動計画発表1 

7/17(木) 
各委員会活動計画発表2 

決算予算審議 

7/24(木) 休会 

7/31(木) 

会員卓話 

 有田RC 副会長 

 上野山 栄作 君 

 

皆出席表彰 

委員会報告 

活動報告の発表 

例会風景 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

SAA 

井上 修平君 

クラブ管理運営委員会 

上野山 栄作委員長 

会員増強・維持委員会 

應地 正章委員長 

公共イメージ向上委員会 

川口 健太郎委員長 

（代読）松村委員 

奉仕プロジェクト委員会 

橋爪 誠治委員長 

ロータリー財団. 

米山記念奨学委員会 

児嶋 正人委員長 

（代読）菅原幹事 

戦略計画委員会 

木本 隆昭委員長 

 

本日発表の活動報告

は、後日配布の「ク

ラブ概況」をご覧く

ださい。 


